

Le Casino du Lac et la Fondation Meyrinoise du Casino concluent un nouvel accord

Genève, le 13 mai 2025 - Au bénéfice d'une concession de jeux renouvelée et entrée en force, le Casino du Lac s'engage à poursuivre dès le 1^{er} janvier 2025 son soutien à la Fondation Meyrinoise du Casino. En vingt ans, le Casino du Lac a déjà contribué à hauteur de quelque CHF 50 millions à la vie sociale et culturelle de Meyrin et alentours.

« Dans le cadre d'une nouvelle convention qui nous engage ces 20 prochaines années, le Casino du Lac réaffirme son soutien indéfectible envers la Fondation Meyrinoise du Casino » se félicite Fabrizio Barozzi, directeur général du Casino du Lac Meyrin.

Pour Nathalie Leuenberger, présidente de la Fondation Meyrinoise du Casino, « il s'agit d'un partenariat inédit en Suisse, dont le financement repose sur une base volontaire et profite à l'entier de la collectivité. Nous remercions le Casino du Lac de nous renouer sa confiance si précieuse, sans aucune ingérence dans les choix d'allocations ».

A ce jour, la Fondation Meyrinoise du Casino a pu notamment financer la Maison des Compagnies, une infrastructure dédiée à l'art sur le territoire de la ville de Meyrin, et s'est engagée à hauteur de CHF 5 millions aux futures infrastructures sportives de la piscine intercommunale olympique de Pré-Bois fédérant onze communes de la rive droite.

Contact media :

Philippe Eberhard +41 22 552 46 46

eberhard@cpc-pr.ch